



QUIÉN sabe qué dieron de beber en la reunión que sostuvieron ayer los senadores de **Morena** con el canciller **Marcelo Ebrard** que se desataron las confusiones geográficas, las risas políticamente incorrectas y las maromas discursivas que desafiaron la gravedad... de la situación en **México**.

ABRIÓ PISTA el coordinador morenista **Ricardo Monreal**, quien confundió **Afganistán** con **Apatzingán**, lo que provocó la risa de su invitado, de la mayoría de los presentes y de él mismo, a pesar de que la situación de violencia no está como para reírse ni en el lejano país asiático, ni en el cercano municipio de **Michoacán**.

Y LUEGO, Ebrard se arrancó a decir que de nada sirve encarcelar a los **opositores políticos**, aludiendo a la situación que prevalece en la **Venezuela** gobernada por **Nicolás Maduro**, justo cuando el ex candidato presidencial **Ricardo Anaya** reclama un día sí y el otro también que la **FGR** y el **gobierno** lo quieren meter a la cárcel para que no participe en la elección del 2024. Vaya desatino... ¡tan atinado!

• • •

MUY MOLESTOS andan varios trabajadores de la **Secretaría de Salud** que encabeza **Jorge Alcocer**, pues ya los comenzaron a presionar para buscar casa en **Acapulco**, y no precisamente para vacacionar, sino para cumplir con el caprich... perdón, con la orden presidencial de trasladar la sede de la dependencia a ese puerto antes de fin de año.

INCLUSO cuentan que, a pesar de que el cambio de residencia será voluntario, a varios ya les han "sugerido" contratar créditos hipotecarios para viviendas que estén cerca de sus nuevas oficinas en el llamado Edificio Inteligente de Gobierno ubicado en la Costera frente a la Playa Hornos.

PERO lo que algunos médicos que trabajan en la secretaría no pueden creer es que, a pesar de que el país vive una inédita crisis de salud por la **pandemia de Covid-19**, el **desabasto** de medicinas, la falta de **pre-supuesto**, la **cobertura** insuficiente y el mal estado de la **infraestructura hospitalaria**, ahora resulta que la prioridad ¡es la mudanza!

• • •

UNA BUENA: los vecinos de **Coyoacán** que se manifestaron el viernes y ayer en contra de la construcción de una sucursal del **Banco del Bienestar** en un parque, lograron frenar la obra.

UNA REGULAR: que la suspensión pudiera ser temporal, pues ya los citaron el lunes para una reunión con **autoridades locales** en la que prevén que los intenten convencer de avalar la construcción aunque violaría el uso de suelo.

UNA PEOR: que apenas es una de las al menos **45 sucursales** que el banco de la 4T construirá en la **CDMX** y aún no está claro cuántas serán ni en dónde las piensan poner.

